



León, 3 de noviembre de 2016

Diez destaca que los peores augurios pesan sobre el Palacio de Congresos por la acción u omisión del PP

- **El PSOE denuncia seis meses de espera para una reunión de la Sociedad Palacio de Congresos**
- **El portavoz socialista advierte de su temor a la privatización del espacio cuando concluyan las obras**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, denuncia el retraso de seis meses en responder a la petición socialista de una reunión urgente del consejo de administración de la Sociedad Palacio de Congresos.

"El PP está mostrando con esta actuación una auténtica política de oscurantismo sobre una obra que es, sin duda, la más importante que se está realizando y se va a realizar en años en la ciudad de León. El presupuesto que se maneja así como los retrasos en la obra y los desfases presupuestarios confirman los peores augurios para el fin de este proyecto en las condiciones idóneas", explica Diez.

El portavoz socialista explicó que alertó el pasado mes de mayo de la posibilidad de que el Palacio de Congresos no se concluya como tal y León tenga que conformarse con un único espacio expositivo. "El retraso al convocar la reunión de la Sociedad así como las distintas advertencias que se están



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



lanzando a los medios de comunicación en las últimas semanas nos hacen pensar que el Ayuntamiento no tiene ninguna solución para el desfase presupuestario y temporal más allá de culpar a otros de su responsabilidad y dejar la restauración de la Azucarera Santa Elvira y la obra del espacio congresual parado”, explicó Diez.

No obstante, Diez recordó que cualquier responsabilidad sobre el retraso en la construcción y el desfase en el presupuesto no puede achacarse a nadie que no sea el PP. “No podemos olvidar que fue el alcalde y entonces consejero de Fomento, Antonio Silván, quien primero demoró los pagos y obligó a una renegociación con la empresa constructora. Su compañero y sucesor Juan Carlos Suárez Quiñones ha seguido su lección y sigue demorando el pago de una obra esencial para la ciudad e incumpliendo todos los compromisos de financiación firmados entre el consistorio, la Junta y el Ministerio de Fomento, las tres instituciones gestionadas por el PP y solidariamente responsables de lo que suceda con esta obra”, precisó Diez.

El portavoz socialista denuncia asimismo la falta de respeto del alcalde y el Partido Popular a los organismos municipales. “Lamentablemente la información que se facilita a los concejales de la oposición a través de las comisiones o los órganos de gestión es prácticamente nula. Carecemos de datos no sólo sobre estas demoras y desfases sino también sobre el preocupante anuncio del alcalde de privatizar la gestión del Palacio de Congresos. El alcalde hace política para la galería y así le va”, recalcó Diez.